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ATA SUCINTA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA EMPRESA DOIS ARCOS CONSTRUÇÃO 1 

E GESTÃO DE RESIDUOS LTDA. PARA AMPLIAÇÃO DE ATERRO SANITÁRIO DE 2 

RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS NÃO PERIGOSOS, LOCALIZADO NO MUNICÍPIO 3 

DE SÃO PEDRO DA ALDEIA. 4 

 5 

Aos onze dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, foi realizada a Audiência Pública 6 

do processo de licenciamento ambiental nº E-07/002.8569/2016, referente à apresentação 7 
e discussão do Relatório de Impacto Ambiental – RIMA com relação ao requerimento de Licença 8 
Prévia para a Ampliação de Aterro Sanitário de Resíduos Sólidos Urbanos Não Perigosos, 9 

localizado no município de São Pedro da Aldeia. A Audiência foi realizada no Auditório da 10 

Escola Municipal Professora Miriam Alves Guimarães, situado na Rua Comandante Ituriel 11 

s/n, Parque das Colinas, município de São Pedro da Aldeia, iniciou-se às 19h20min e teve 12 

a seguinte composição das mesas: 1) Mesa Diretora: Mauricio Couto Cesar Junior – 13 

Presidente, Paulo Roberto Bento Carneiro – Secretário, e Mario Luiz Silva de Oliveira – 14 

Coordenador do Grupo de Trabalho do INEA, 2) Mesa dos Empreendedores: André Lima 15 

– representando a empresa Dois Arcos Construção e Gestão de Resíduos Ltda., Tathiana 16 

Pacheco e Ana Cristina – consultoras da empresa Masterplan Consultoria de Projetos e 17 

Meio Ambiente, que fez o Estudo de Impacto Ambiental. Após as saudações e 18 

apresentações, o Presidente convidou o Promotor do Ministério Público Estadual, Dr. 19 

Bruno Rinaldi Botelho, acompanhado de seu Assessor, Dr. Mateus Madeira, para compor 20 

a mesa, mas o mesmo agradeceu o convite, preferindo ficar na plateia. Logo após, o 21 

Senhor Presidente esclareceu a dinâmica da realização de Audiências Públicas. Em 22 

seguida, foi executado o Hino Nacional. O Sr. Mario Luiz Silva de Oliveira, do INEA, 23 

explicou os procedimentos do licenciamento ambiental e apresentou o histórico do 24 

processo administrativo, esclarecendo que a Audiência Pública não possui caráter 25 

decisório. Posteriormente, o Sr. André Lima informou que a empresa Dois Arcos 26 

Construção e Gestão de Resíduos Ltda. já atua no mercado desde 2008 no município de 27 

São Pedro da Aldeia. Explicou que a Central de Tratamento e Destinação de Resíduos 28 

Sólidos Urbanos de São Pedro da Aldeia é um moderno complexo de tratamento de 29 

resíduos, composto por um Aterro Sanitário de Resíduos Sólidos Urbanos e por uma 30 

Unidade de Tratamento Térmico de Resíduos de Serviços de Saúde. O objetivo do projeto 31 

é acolher a demanda de cerca de 538.000 habitantes do entorno, atendendo os 32 

municípios de Silva Jardim, Casemiro de Abreu, Iguaba Grande, Araruama, Cabo Frio, 33 

Arraial do Cabo, São Pedro da Aldeia e Armação dos Búzios. Falou da disposição de lixo 34 

com cobertura, do tratamento de chorume e do reaproveitamento do Biogás e, em 35 

seguida, passou um vídeo sobre o assunto. Logo após, a mesa diretora registrou a 36 

presença das seguintes autoridades presentes: Sr. Delci Nogueira – Secretário do Meio 37 

Ambiente; Sr. Erol – Secretário de Ordem Pública; Dra. Aline Araújo – Procuradora do 38 

Município, representando o Prefeito, Sr. Cláudio Vasque Chumbinho dos Santos; Sr. 39 

Dalton Dias – Secretário do Meio Ambiente de Cabo Frio; Sr. João Pedro Valente – 40 

Presidente do Parlamento Juvenil do Estado do Rio-ALERJ; Senhores Henrique Campos, 41 

Marcia Lima e Daniela Cazzé – da Superintendência do INEA; Sra. Dalva Mansur – 42 

Comitê da Bacia Lago São João, e Vereadores, Sr. André de Gilson e Sr. Adalberto do 43 

Amaral. Em seguida, a Sra. Ana Cristina deu início à apresentação do EIA/RIMA, fazendo 44 

um diagnóstico ambiental dos meios físico, biótico e socioeconômico das áreas de 45 

influência direta e indireta do empreendimento. Mostrou pontos relevantes aos aspectos 46 
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socioeconômicos da região. Falou sobre a análise dos impactos ambientais, relacionando-47 

os à ampliação do projeto e às medidas mitigadoras de controle, com seu efeito e 48 

significância. Apresentou os Planos e Projetos Ambientais e concluiu pela viabilidade 49 

ambiental do empreendimento. Em seguida, houve um intervalo de 15 (quinze) minutos, 50 

durante o qual foi servido um lanche. Após, a mesa diretora passou a palavra ao Promotor 51 

de Justiça Dr. Bruno Rinaldi Botelho, o qual fez quatro perguntas ao empreendedor: 1ª) o 52 

que é feito com o Biogás. 2ª) se está previsto o aumento de consumo de energia e de 53 

água e como a empresa pretende proceder já que a região sofre uma demanda. 3ª) se 54 

está em funcionamento a Estação de Tratamento de Resíduos Industriais e 4ª) se está 55 

em funcionamento o Plano de Atendimento à Emergência. As perguntas foram 56 

respondidas pelo Sr. André, representante da empresa Dois Arcos. Em seguida a mesa 57 

diretora passou à leitura das doze perguntas escritas e cinco inscrições para fazer uso da 58 

palavra, direcionadas para os componentes das mesas, as quais foram respondidas a 59 

contento. Em seguida, o Senhor Presidente lembrou que quaisquer contribuições 60 

referentes à Audiência Pública poderão ser encaminhadas, no prazo de 10 (dez) dias, ao 61 

INEA – Rua Sacadura Cabral nº 103 – térreo, Saúde, ou à CECA – Avenida Venezuela nº 62 

110 – 5º andar, Saúde, município do Rio de Janeiro, telefones 2334-5905 e 2334-5876. 63 

Por fim, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às 64 

20h45min. Nada mais tendo a informar, eu, Paulo Roberto Bento Carneiro encerrei a 65 

presente Ata. 66 

 67 

     Em 12/05/2016 68 

                                                                                                                                                                           69 

___________________________                                         ________________________ 70 

   Mauricio Couto Cesar Junior                                               Paulo Roberto Bento Carneiro       71 

            Presidente da Mesa                                                              Secretário da Mesa 72 


